

Falta poco para fin de año **Marcela Sara Cerezo**

Otro año que pasaremos sin los hijos, los nietos.

Pasamos de un día al otro, como hace varios años.

Los hijos, no se acuerdan de nosotros.

En mi memoria, está que mi mamá era mi prioridad, siempre ella estaba conmigo, siempre pendiente. Mis hijos vivieron ésa etapa pero no la recuerdan. Para ellos, existíamos cuando teníamos que cuidar de los nietos,...llamaban...mamá, ¿podes cuidarme los chicos?...mamá...podes llevarlos al colegio?

Pero ahora, ya los nietos crecieron, son grandes, la abuela no es necesaria y ni se acuerdan de un llamado ni de un mensaje, y los hijos no dan la misma enseñanza que nosotros, porque la abuela... ¡es importante! Sí, éramos importantes para cuidarlos, ahora...ya está...

Los hijos no llaman, no saben de nosotros pero, la vida sigue y yo cambié, empecé a pensar en mí, porque hay que disfrutar el día a día, segundo a segundo.

Buscar amistades, que nuestro tiempo sea hermoso, que nuestra mente esté ocupada con actividades, cursos, talleres, ir a las Peñas a divertirnos y pensar que cada día sea mejor. Disfrutemos y que nuestros hijos y nietos si nos recuerdan, bien, sino que la vida los juzgue. ¡Vamos que tenemos mucho para dar todavía y les deseo unas felices fiestas y que sean felices!